

Erste Hilfe – ein Thema auch für Kinder



**Liebe Kinder,  
liebe Eltern,  
lieber Erzieherinnen und Erzieher!**

das Team des Rettungshubschraubers Christoph 2 leistet seit 35 Jahren professionelle Hilfe bei Notfällen aller Art, vom Verkehrsunfall über den Schlaganfall bis zum Herzinfarkt. Ein hoch spezialisiertes und gut trainiertes Team hilft in einem Radius von 60 km um Frankfurt herum, wann immer es gerufen wird.

Doch gerade bei vielen Notfällen kommt es darauf an, schon direkt nach dem Notfallereignis mit „Erste Hilfe Maßnahmen“ zu beginnen, um und die Zeit bis zum Eintreffen des professionellen Rettungsdienstes zu überbrücken.

Doch diese **Erste Hilfe** muss aber erlernt werden – wer weiß, wie man helfen kann, wird dieses auch tun,- als Kind oder Jugendlicher bzw. später als Erwachsener.

Der **Förderverein des Rettungshubschraubers Christoph 2** möchte die Motivation der kleinen Helfer, sowie der verantwortlichen Eltern, Lehrer oder Erzieherinnen aufgreifen und durch eine gezielte Ausbildung fördern.

Dieses Arbeitsbuch zur „Erstausbildung“ in Erster Hilfe vermittelt auf spielerischem Wege das richtige Verhalten bei Notfällen. Wir möchten den Kindern gemeinsam das erste Rüstzeug an die Hand geben, um im Notfall im Kindergarten, in der Schule oder zu Hause „Erste Hilfe“ leisten zu können. **Es ersetzt natürlich keinen Erste Hilfe Kurs!**

Dieses Buch kann durch die großzügige Unterstützung der umseitig aufgeführten Sponsoren kostenlos frei an interessierte Eltern, Kindergärten und Schulen abgegeben werden.

Wir danken möchten allen, die durch ihre Unterstützung die Herausgabe dieses Arbeitsbuches ermöglicht haben, ganz herzlich danken.

Wir hoffen, dass durch eine die gezielte „Ausbildung“ und das Engagement unserer jüngsten Ersthelfer immer die richtige Hilfe zur rechten Zeit erfolgen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Förderverein der  
Luftrettungsstation Christoph 2  
in Frankfurt am Main e.V.